

siteX
true value.

sitEX-Aktie im Handel

Trading sitEX shares



Interview mit dem Verwaltungsrat Interview with the Board

Weshalb hat der sitEX-Verwaltungsrat beschlossen, die Titel auf einer Handelsplattform für den Handel zuzulassen?

Adriana Ospel Es war uns seit Beginn ein grosses Anliegen, die Handelbarkeit unserer Titel zu erhöhen. In letzter Zeit haben wir verschiedene Varianten geprüft. Wichtig war uns unter anderem ein gutes Kosten-/Nutzenverhältnis. Nun haben wir mit eKMU-X der Zürcher Kantonalbank eine für die sitEX ideale Lösung gefunden.

Welche Vorteile bringt dieser Schritt für die Gesellschaft konkret?

Urs Gribi Er macht unseren Titel für einen zusätzlichen, breiteren Kreis von potentiellen Anlegern attraktiv. Zudem erwarten wir einen positiven Einfluss auf die Wahrnehmung von sitEX am Schweizer Kapitalmarkt.

Welche Vorteile hat der Aktionär vom Handel über eKMU-X?

Urs Gribi Die Aktionäre können ihre Anteile nun auf einer unabhängigen Handelsplattform kaufen und verkaufen, wann sie wollen. Die ZKB hat ein Market-Making-Mandat von der sitEX erhalten, über das sie den Handel unserer Aktien in einem gewissen Umfang garantiert. Die Preisgestaltung erfolgt transparent über den Markt. Alles in allem erhält der Aktionär eine verbesserte Handelbarkeit und einen besseren Komfort.

Wie ordnen Sie die Zusammenarbeit mit eKMU-X in der Entwicklung von sitEX ein? Welchen Stellenwert hat der Schritt für Sie?

Adriana Ospel Die Handelbarkeit unserer Titel an der eKMU-X ist für sitEX ein wichtiger Schritt. Der Verwaltungsrat kann damit einen langjährigen Wunsch – insbesondere auch von kleineren Aktionären – erfüllen. Wir sind nun auf einer renommierten Handelsplattform präsent.



Why did the sitEX-Board decide to permit trading of sitEX shares on a trading platform?

Adriana Ospel From the beginning we have been interested in increasing the tradability of our shares. Recently we explored a number of options. What was important to us, among other things, was a good cost/benefit ratio. Zürcher Kantonalbank's eKMU-X turned out to be the ideal solution for sitEX.

What are the concrete advantages of this step for the company?

Urs Gribi It makes our shares attractive to a wider circle of potential investors. We also expect it to have a positive impact on the perception of sitEX in the Swiss capital market.

What are the benefits for shareholders of the trading on eKMU-X?

Urs Gribi Shareholders can now buy and sell their sitEX shares on an independent trading platform whenever they want to. We have given the ZKB a market-making mandate which guarantees to a certain extent the tradability of our shares. The pricing is set transparently by the market. All in all, the shareholders will benefit from the improved tradability and convenience.

How would you assess the cooperation with eKMU-X in the development of sitEX? How important is the step for you?

Adriana Ospel Having our shares tradable on the eKMU-X is an important step for sitEX. This has been a longstanding wish of the Board and of smaller shareholders. We are now present on a prestigious trading platform.

eKMU-X

Die etablierte Handels- und Informationsplattform eKMU-X wird von der Zürcher Kantonalbank betrieben. Sie ist eine der grössten und ältesten ausserbörslichen Plattformen der Schweiz. Über eKMU-X werden Aktien von rund 170 kleinen und mittleren Unternehmen gehandelt. Die Zürcher Kantonalbank veröffentlicht einen wöchentlichen Marktbericht. eKMU-X verfügt über ein eigenes Regelwerk zur Sicherstellung eines geordneten Handels.

Handel über eKMU-X

Der Kauf und Verkauf von Aktien über eKMU-X ist sowohl telefonisch als auch elektronisch möglich. Die Handelszeiten sind von 8:00 Uhr bis 17:30 Uhr. Kundenaufträge, Geld- und Briefkurse sowie erzielte Volumina werden im System publiziert. eKMU-X legt grossen Wert auf eine transparente Information der Anlegerinnen und Anleger. Die Plattform veröffentlicht unter anderem auch die Performance der jeweiligen Beteiligungspapiere und die wichtigsten Kennzahlen der Gesellschaft über eine Periode von drei Jahren.

Verwahrung der Aktien

Die Verwahrung der über eKMU-X gehandelten Aktien erfolgt bei der SIX SIS AG, mit einer Schnittstelle zum Aktienregister von sitEX. SIX SIS ist die Sammelverwahrungsstelle des Schweizer Finanzmarkts. Das Unternehmen bietet bei der Abwicklung und Verwahrung von Wertpapieren qualitativ hochstehende Dienstleistungen, die dank der aussergewöhnlichen Abwicklungstechnologie schnell und wirtschaftlich sind.

Erhöhte Liquidität

sitEX hat die Zürcher Kantonalbank mit einem Market-Making-Mandat betraut. Market Maker sind Banken oder Wertpapierhäuser, die sich verpflichten, für die bestimmten Wertpapiere verbindliche An- und Verkaufskurse und Mindestmengen zu stellen und damit einen Markt in diesen Titeln zu unterhalten. sitEX kann so für die bestehenden Aktionäre und Interessenten eine erhöhte Liquidität sicherstellen.

Ihre Vorteile als Aktionär im Überblick

- Verbesserte Möglichkeit, die sitEX-Titel zu kaufen oder zu verkaufen
- Transparente und übersichtliche Informationen zu Titel und Markt
- Reduktion der Kursvolatilität und mehr Stabilität
- Liquidität dank Handelsplattform
- Sicherheit dank Verwahrungsstelle

eKMU-X in Kürze eKMU-X at a glance

eKMU-X

eKMU-X is an established trading and information platform operated by the Zürcher Kantonalbank. It is one of the largest and oldest OTC platforms in Switzerland. Shares of around 170 small and medium enterprises are traded on the eKMU-X. Zürcher Kantonalbank publishes a weekly market report. And the eKMU-X has its own set of rules to ensure orderly trading.

Trading on eKMU-X

Buying and selling shares on eKMU-X is possible both by telephone and electronically. The trading hours are 8:00 to 17:30. Customer orders, bid and offer prices and trading volumes are published in the system. eKMU-X attaches great importance to providing transparent information to investors. The platform also publishes information about the performance of the respective equities and key performance indicators of the respective company over a period of three years.

Custody of shares

SIX SIS AG holds custody of the sitEX shares that are traded on the eKMU-X. They have an interface to the share register of sitEX. SIX SIS is the Central Securities Depository of the Swiss financial market. The company offers high-quality settlement and custody services that are fast and economical thanks to the highly advanced settlement technology.

Increased liquidity

Zürcher Kantonalbank has been assigned a market-making mandate by sitEX. Market makers are banks or securities firms who undertake to provide bid and offer prices and minimum quantities for certain securities and to thus maintain a market for these securities. This allows sitEX to increase the liquidity for existing shareholders and interested parties.

Your benefits as a shareholder at a glance

- Improved ability to buy or sell sitEX shares
- Transparent and clear information about the share and the market
- Reduction in price volatility and more stability
- Liquidity thanks to the trading platform
- Safety thanks to the custodian



A. Ospel

Dr. oec. publ. Adriana Ospel
Präsidentin des Verwaltungsrates
Chairwoman of the Board of Directors

Urs Gribi

Urs Gribi
CEO



Diese Publikation dient ausschliesslich zu Informationszwecken und darf nicht als ein Angebot, eine Empfehlung oder Aufforderung zum Verkauf, Kauf oder zum Abschluss sonstiger Transaktionen verstanden werden. Für den Inhalt dieser Publikation geben wir weder Zusicherungen noch Garantien ab, insbesondere nicht für dessen Richtigkeit, Vollständigkeit oder Ausgewogenheit, und übernehmen keine diesbezügliche Haftung oder Verantwortung. Die in dieser Publikation erwähnten Produkte sind nicht für alle Empfänger geeignet. Der Anleger ist sich bewusst, dass bei allen Arten von Anlagen ein Verlustrisiko besteht, auch bei vorsichtigen und defensiven Anlagen. Die sitEX lehnt jegliche Haftung oder Verantwortung für das Verfehlen einer bestimmten Rendite oder in Bezug auf den Kapitalerhalt ab. Es kann daher sein, dass der Anleger nicht das gesamte investierte Kapital zurückerhält. Weitere Informationen erhalten Sie auf Anfrage. Alle Angaben sind urheberrechtlich geschützt. Alle Rechte sind vorbehalten. Die gesamte Kommunikation (einschliesslich Telefonanrufe) kann aufgezeichnet werden.

This publication is intended for informational purposes only, and may not be construed as an offer, a recommendation or an invitation to sell, to buy or to conduct any transaction whatsoever. We offer no assurances or guarantees on the contents of this publication, specifically with respect to its accuracy, completeness or its balanced presentation, and we assume no liability or responsibility of any kind with regard to these. The products cited in this publication are not suitable for all recipients of this document. The investor is aware that the risk of loss exists with investments of any nature, even with conservative and defensive investments. sitEX rejects any liability or responsibility for the failure to achieve a specific yield or with respect to capital preservation. Therefore, as the case may be, the investor might not be able to recover his or her entire invested capital. You can obtain further information upon request. All statements are protected by copyright. All rights reserved. Any communications (including telephone calls) may be recorded.

sitEX Properties AG
Rossbergstrasse 17
8832 Wollerau (SZ), Switzerland

Telephone +41 58 710 40 00

info@sitex.ch
www.sitex.ch

